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为什么只看到草量级比赛__一些大型比赛为什么先决出冠
亚军-股识吧

一、为什么张伯伦可以在NBA里单场比赛得100分？

第一 那时候张伯伦是全联盟身高最占优势的 第二
70年代的防守比起90年代比较温柔 第三
张伯伦当时的队友全都不争气，球除了交到他手里似乎没有别的选择

二、为什么足球场比赛是在草地

现在的足球场场地都是用人造草坪来铺设的。
一、因为草皮主要采用的是聚合物拉丝制造而成的，因此需要利用石英砂，或者是
橡胶的颗粒来将草丝压住，并对草皮进行稳定，正常情况下，下层会选择使用石英
砂，而上层则选用橡胶的颗粒。
二、由于人造草坪是不具有任何土壤的，当出现碰撞或者是跌倒的情况下，那么身
体在受力上就会比较大，也非常容易出现受伤的情况，如果添加适量的具备高弹性
的橡胶颗粒，可以有效的模拟土壤的感觉，预防身体和场地出现碰撞时而出现受伤
的情况。
三、后就是聚合物的拉丝人造草坪，在表面会比真实的草皮光滑很多，特别是在下
雨的时候，这时候添加适量的橡胶颗粒的话，可以提供较大的摩擦力，并对人造草
坪在使用的性能上进行有效的提升。

三、人们为什么会看体育比赛

精彩的体育比赛具有一定的观赏性（俗称“好看”），所以体育爱好者会选择观看
他们感兴趣的体育赛事。
有些人觉得美女好看，所以可能会选择一些选美活动、相亲节目、模特时装秀等，
观看美女！
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四、为什么我在广东体育电视台只能看到普通的比赛而看不到牢
笼赛和别的精彩赛事呢

你说的是WWE吧？地狱牢笼赛不是每期都有的，近两个月就没有，过几集会有，
要继续留意。
播放时间请看广东体育主页

五、一些大型比赛为什么先决出冠亚军

世界体育组委会有规定先决出冠军，再出第三名。
因为是出于对冠军的尊重

六、为什么有的体育比赛要分公斤级？

分级别是为了公平竞争。
在等同的条件下进行的比赛才是最公平的！
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